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«Ведомости» 

Правительство нашло способ выполнить предвыборные 

обещания президента 

Расходы на социальные обещания президента и новые мегастройки будут 

профинансированы за счет здравоохранения, образования и резервного фонда, 

следует из проекта бюджета на 2014-2016 гг. 

Ведомостям удалось ознакомиться с основными направлениями бюджетной 

политики Минфина на 2014-2016 гг. Ведомство на основе ухудшенного 

макропрогноза ожидает резкого сокращения доходов. Однако это не помешает не 

только профинансировать возросший объем дополнительных обязательств, но и 

удержать дефицит бюджета на уровне ниже 1% ВВП без наращивания госдолга, 

сократить ненефтегазовый дефицит и перечислить в резервный фонд 1,6 трлн руб. 

http://www.vedomosti.ru/finance/news/13762921/byudzhetnyj-pilotazh  

 

«Коммерсант» 

СИП открыли со скрипом 

Сегодня в Москве открывается специализированный арбитражный суд по 

интеллектуальным правам (СИП). Он должен был начать работу 1 июля, однако 

необходимый для этого состав судей Владимир Путин укомплектовал только вчера. 

Новая структура начинает работу в самом начале перестройки судебной системы в 

связи с решением президента объединить Высший арбитражный и Верховный суды 

(ВАС и ВС). 

http://195.68.141.146/doc/2225123  

 

http://www.vedomosti.ru/finance/news/13762921/byudzhetnyj-pilotazh
http://195.68.141.146/doc/2225123
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«РИА Новости» 

Недельная инфляция в РФ ускорилась до 0,4% из-за роста 

тарифов 

Инфляция в России за неделю с 25 июня по 1 июля ускорилась до 0,4% после 

роста потребительских цен на уровне 0,1% в течение четырех недель в июне, за 

первый день июля цены подскочили на 0,3%, с начала года инфляция составила 

3,8%, сообщает в среду Росстат. Скачок инфляции обусловлен индексацией 

тарифов, которая теперь проводится в июле. 

http://ria.ru/economy/20130703/947367497.html  

 

«РБК» 

Тарифы на вырост: монополии и промышленники считают 

убытки 

В России с 1 июля 2013 г. выросли тарифы естественных монополий — на 

15%. Вместе с ними увеличатся и коммунальные платежи населения. Как полагают 

чиновники, средний рост составит около 12%, что соответствует 6% в год — так как 

тарифы были увеличены с отсрочкой. 

Такой порядок может сохраниться и в будущем, хотя президент РФ Владимир 

Путин и обещал ограничить рост тарифов естественных монополий уровнем 

инфляции на ближайшие 5 лет. Монополии принялись подсчитывать убытки, а 

промышленность понадеялась на лучшие времена. 

http://top.rbc.ru/economics/03/07/2013/864346.shtml  

  

«Коммерсант» 

Министерствам дадут стандартные советы 

"Открытое правительство" приступает к унифицикации общественников. До 1 

октября правительство придумает, как унифицировать общественные советы (ОС) 

при министерствах и ведомствах. Разработкой нового стандарта занимается 

"Открытое правительство". Свои рекомендации для него готовит Общественная 

палата (ОП), которая будет участвовать в определении состава советов. Эксперты 

считают, что ОС останутся "имитацией гражданского общества". 

http://195.68.141.146/doc/2224889  

 

http://ria.ru/economy/20130703/947367497.html
http://top.rbc.ru/economics/03/07/2013/864346.shtml
http://195.68.141.146/doc/2224889
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«Коммерсант» 

Пиковая драма 

Прошлогодние "легкие" кредиты теряют качество. Выданные в 2012 году на 

пике роста розничного кредитования ссуды активно уходят на просрочку и грозят 

банкам серьезными проблемами. Как следует из данных бюро кредитных историй, 

эти кредиты заемщики обслуживают гораздо хуже, чем ссуды, полученные годом 

ранее на более спокойном рынке. Банкиры не скрывают озабоченности ухудшением 

качества кредитов и, чтобы не допустить резкого роста просрочки, активизируют 

продажу проблемных долгов коллекторам. 

http://195.68.141.146/doc/2224915  

 

«Известия» 

Финансирование "Сколково" и "Роснано" урежут на треть  

Правительство совместно с Госдумой прорабатывает федеральный бюджет на 

2014 и на последующие два года. Как рассказали "Известиям" в Минфине, 4 июля на 

заседании кабмина планируется рассмотреть основные параметры бюджета на три 

года, а также решить вопрос о сокращении расходов на инновации. 

http://izvestia.ru/news/552952  

 

«Ведомости» 

Нарастающие проблемы в экономике заставляют инвесторов 

уходить из развивающихся стран 

Замедление экономического роста, отток капитала и усиление протестов 

населения — инвесторы получают все больше сигналов о рисках на развивающихся 

рынках и уже называют их активы «токсичными». Впрочем, пока отток не достиг 

масштабов кризиса 2008 г.  

Замедление роста в Китае уже почувствовали на себе производители 

горнодобывающего оборудования и поставщики сырья по всему миру. Падение цен 

на нефть и железную руду способствовало снижению темпов роста второй по 

размерам экономики в западном полушарии. 

Официальный прогноз роста российской экономики в этом году снижен с 3,7 

до 2,4%, пересмотрены в сторону ухудшения ожидания и на следующие два года 

(3,7% вместо 4,3% и 4,1 вместо 4,5%). Правительство вынуждено пересматривать 

http://195.68.141.146/doc/2224915
http://izvestia.ru/news/552952
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параметры бюджета. Индекс ММВБ снизился с начала года на 9,3%, а доллар 

подорожал к рублю на 8,5%. 

http://www.vedomosti.ru/finance/news/13749761/ekonomicheskie-problemy-zastavlyut-

investorov-uhodit-iz  

 

 «Российская газета» 

Страны G8 поднимут налоги  

Японии, США и Великобритании придется вводить непопулярные меры, 

чтобы "привести в чувство" госдолг – снизить его до 60 процентов ВВП к 2060 году. 

Это значит, значительно сокращать госрасходы и повышать налоги, отмечается в 

докладе экспертов ОЭСР, одной из ведущих экономических организаций мира. 

http://www.rg.ru/2013/07/03/gosdolg-site.html  

  

«Бизнес онлайн» 

Предпринимателей из «Новой Туры» начали признавать 

потерпевшими по факту пожара в технополисе 

8 предпринимателей-погорельцев накануне были признаны потерпевшими в 

уголовном деле по факту возгорания в технополисе «Новая Тура». Об этом газете 

«БИЗНЕС Online» сообщила экс-резидент технополиса Танзиля Сариева. 

- Накануне предпринимателей вызывали в МЧС для придания статуса 

потерпевших, – рассказала Сариева. – Пришедшие давали показания. Все 

предприниматели, которые писали обращение на имя Путина, будут опрошены и 

признаны потерпевшими. 

Стоит отметить, что одним из требований, о которых заявляли 

предприниматели на брифинге для журналистов, как раз и было признание 

погорельцев потерпевшими по одному из возбужденных дел. Кроме этого, 

предприниматели требовали, чтобы им предоставили места в новом павильоне в 

зеркальном порядке, как того обещал вице-премьер Татарстана, а также выдали 

кредиты на льготных условиях (с процентной ставкой 8,25%). 

http://www.business-gazeta.ru/article/83026/ 

 

 

http://www.vedomosti.ru/finance/news/13749761/ekonomicheskie-problemy-zastavlyut-investorov-uhodit-iz
http://www.vedomosti.ru/finance/news/13749761/ekonomicheskie-problemy-zastavlyut-investorov-uhodit-iz
http://www.rg.ru/2013/07/03/gosdolg-site.html
http://www.business-gazeta.ru/article/83026/
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«Татцентр» 

Дмитрий Медведев распорядился дать Иннополису 1,7 млрд. 

рублей 

Сегодня на сайте правительства России опубликовано распоряжение о 

создании инновационного центра "Иннополис". 

"Создание центра позволит увеличить долю высокотехнологичной продукции 

в ВВП РФ в сфере информационных технологий за счёт интеграции науки, 

образования и производства. Такой центр повысит эффективность использования 

научного и образовательного потенциала Республики Татарстан, что приведёт к 

дальнейшему качественному росту отрасли информационных технологий в 

Российской Федерации, а также позволит организовать новые рабочие места, 

отвечающие современным требованиям производительности труда", -  сообщается в 

распоряжении.  

http://info.tatcenter.ru/article/126816/  

 

«Бизнес онлайн» 

Центр поддержки предпринимательства обещает помочь 

погорельцам «Новой Туры» 

Предприниматели, пострадавшие во время пожара в технополисе «Новая 

Тура», могут обратиться за помощью в центр поддержки предпринимательства при 

министерстве экономики Татарстана. Руководитель этого центра Артем Наумов 

сообщил «БИЗНЕС Online», что его ведомство рассмотрело варианты такой 

помощи. 

Всего из-за пожара в «Новой Туре» пострадали порядка 500 

предпринимателей. Из них на сегодняшний день 183 человека обратились в банки за 

льготным кредитом, который организовало минэкономики совместно с гарантийным 

фондом РТ. Но из 183-х обратившихся сюда добро на кредит пока получили только 

16. 

«Главная проблема в том, что большинство из этих предпринимателей просто 

не подходят под стандарты банка, – говорит Наумов. – А мы активно работаем с 

банками, у нас большое количество банков-партнеров, и мы готовы помочь 

предпринимателям стать их идеальными клиентами. Для тех, кто все-таки не 

вписывается в банковские стандарты и не может получить льготный кредит, мы 

поищем финансирование в других банках, с менее жесткими требованиями. Если 

вообще, в принципе, не получается с банками – мы готовы подключить 

микрофинансовые организации, но добиться, чтобы у пострадавших от пожара 

http://info.tatcenter.ru/article/126816/
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предпринимателей появились деньги на продолжение своего бизнеса. Надеемся, эта 

трехступенчатая модель сработает, и мы реально поможем людям». 

http://www.business-gazeta.ru/article/83074/  

 

«Деловой Квартал»   

Минэкономики РТ возместит затраты предпринимателей на 

обучение 

У бизнесменов, повышающих квалификацию своих сотрудников, есть 

возможность вернуть часть вложенных в это средств. Правда, придется 

поторопиться: до окончания приема заявок на субсидию осталась неделя.  

11 июля 2013 года завершается первый этап приема заявок на предоставление 

субсидий от государства. Власти возместят затраты малого и среднего бизнеса 

республики на получение образовательных услуг, связанных с подготовкой, 

переподготовкой и повышением квалификации. Республика готова вернуть деньги и 

тем, кто  развивал предпринимательскую грамотность и компетенцию. Конкурс по 

отбору заявок объявлен Министерством экономики Республики Татарстан. 

При краткосрочном обучении (продолжительностью 72 часа) субсидия 

предоставляется в размере 100% затрат, связанных с получением субъектом 

предпринимательства (его сотрудниками) образовательных услуг. При обучении на 

тематических или проблемных семинарах (продолжительностью от 73 до 100 часов) 

государство также готово вернуть 100% затрат. А если пришлось обучаться от 101 

до 200 часов, предпринимателям предоставят субсидию в 50%. Один нюанс: во всех 

трех случаях сумма не должна превышать 30 тыс. руб. 

Заявки принимают в Минэкономики РТ или в Центре поддержки 

предпринимательства, во всех его представительствах в 8 районах республики. 

http://kazan.dkvartal.ru/news/minekonomiki-rt-vozmestit-zatraty-predprinimatelej-na-

obuchenie-236741481 

 

«Казанские ведомости»   

Федеральная субсидия поможет татарстанскому бизнесу   

В последние месяцы в Татарстане наблюдается некоторое замедление темпов 

экономического роста. Об этом заявил на вчерашнем брифинге в Кабмине РТ, 

посвященном, в том числе, мерам поддержки субъектов малого и среднего 

предпринимательства в 2013 году, министр экономики республики Мидхат 

Шагиахметов.  

http://www.business-gazeta.ru/article/83074/
http://kazan.dkvartal.ru/news/minekonomiki-rt-vozmestit-zatraty-predprinimatelej-na-obuchenie-236741481
http://kazan.dkvartal.ru/news/minekonomiki-rt-vozmestit-zatraty-predprinimatelej-na-obuchenie-236741481
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Также участие в брифинге принял заместитель министра экономики РТ - 

начальник Департамента поддержки предпринимательства Рустем заместитель 

министра экономики Республики Татарстан – начальник Департамента поддержки 

предпринимательства  Рустем Сибгатуллин. 

Наиболее объективным индикатором качества деловой среды в 

инвестиционной привлекательности практически любого субъекта РФ является 

уровень малого и среднего бизнеса. «В структуре валового регионального продукта 

доля малого и среднего бизнеса составляет порядка 25 процентов, - рассказал 

Шагиахметов. - Нас беспокоит ситуация с сокращением числа индивидуальных 

предпринимателей. В связи с этим в районах и городах республики организуются 

встречи с предпринимателями, где в режиме диалога они делятся своими идеями и 

возникающими у них проблемами. Вместе с ними мы определяем новые форматы 

взаимодействия малого и среднего бизнеса с государством». 

 «Из федерального бюджета в поддержку малого и среднего бизнеса в этом 

году было выделено порядка 1 млрд 171 млн рублей», - сказал министр экономики 

РТ. Стоит отметить, что Татарстан - единственный субъект РФ, который получил 

субсидию в таком размере. 

http://www.kazved.ru/article/45108.aspx 

 

«Альянс медиа» 

Татарстан: программа поддержки МСБ может помочь 

предпринимателям «Новой Туры» 

Комментируя ситуацию, сложившуюся после пожара в технопарке «Новая 

Тура», министр экономики Татарстана Мидхат Шагиахметов назвал ее очень 

серьезной. «Руководством республики приняты соответствующие меры по 

поддержке предпринимателей. Для пострадавших была разработана программа 

льготного кредитования», - заявил он в ходе брифинга в Кабинете Министров РТ.  

«На данный момент процесс выдачи кредитов и удовлетворения заявок идет 

не теми темпами, какими хотелось бы», - отметил М.Шагиахметов. В связи с этим 

министр рекомендовал предпринимателям, которые получили отказ в получении 

кредита со ссылкой на плохую кредитную историю, обратиться в Центр поддержки 

предпринимательства РТ, где им будет оказана соответствующая консультационная 

помощь. Также он предложил им принять участие в государственных программах 

поддержки малого и среднего предпринимательства.  

«Мы попытаемся с помощью ресурсов, полученных в рамках программы 

поддержки малого и среднего бизнеса на 2013 год, найти возможность осуществить 

соответствующие меры государственной поддержки», - подытожил глава 

Министерства экономики РТ.  

http://www.kazved.ru/article/45108.aspx
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http://www.allmedia.ru/newsitem.asp?id=936284 

 

«АПМСБ РТ»   

Баннер 

 

 

 

 

 

 

 

 

http://www.aspredrt.ru/# 

 

«Бизнес онлайн»   

Динар Насыров: «Может, кто-то захочет создать в Татарстане 

свой Wal-Mart?» 

Глава фонда региональных инновационных проектов ассоциации 

инновационных регионов России (фонд АИРР) Динар Насыров нарушил взятую 

после своего назначения почти трехмесячную паузу в общении со СМИ. Накануне 

он рассказал газете «БИЗНЕС Online» о том, смогут ли татарстанские предприятия 

рассчитывать на дешевые инвестиции, сколько еще республике надо привлечь 

средств, чтобы в программах господдержки принял участие хотя бы каждый сотый 

предприниматель. 

 В технополисе «Химград» состоялась традиционная ежеквартальная встреча с 

предпринимателями Казани, резидентами и партнерами технополиса. Вчера на 

собрании разъясняли изменившиеся условия программы поддержки 

предпринимательства в РТ. Экспертные мнения высказали заместитель начальника 

департамента поддержки предпринимательства минэкономики РТ Сергей Болотаев, 

руководитель центра поддержки экспорта РТ Василий Чистяков, директор 

гарантийного фонда РТ Джавдат Ахманов, представители Торгово-промышленной 

http://www.allmedia.ru/newsitem.asp?id=936284
http://www.aspredrt.ru/
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палаты РТ, центра стандартизации и метрологии, банков и инвестиционных 

компаний. 

По словам Насырова, АИРР создали фактически в противовес проекту 

«Сколково», который в 2010 - 2011 годах стал получать очень большие налоговые и 

другие преференции. Появилась угроза ухода самых интересных с точки зрения 

инвестиций проектов из-под юрисдикции регионов. Тогда губернаторы наиболее 

активных в области инноваций субъектов федерации объединились и согласовали с 

Владимиром Путиным создание ассоциации как своеобразной лоббистской 

площадки. Сейчас в АИРР входит 13 регионов, а президент РТ Рустам Минниханов 

недавно вновь был избран председателем совета ассоциации. 

Чтобы охватить финансовой поддержкой хотя бы 1% малого бизнеса РТ, к уже 

выделенному Татарстану на 2013 год 1,1 млрд. рублей необходимо добавить еще 1,7 

миллиарда. Фонд АИРР поможет справиться с этой задачей, пообещал Насыров, но 

на ближайшие полгода руководство фонда намерено концентрировать свои усилия 

на поддержке крупных компаний, которые нуждаются в дешевых инвестициях. 

Насыров напомнил, что существует гарантийный фонд РТ, у которого 

установлен лимит на один проект в размере 30 млн. рублей. Если же стоимость 

проекта на порядок выше, то фонд АИРР поможет с получением госгарантий от 

ВЭБ и минэкономразвития РФ.  

- Какие у вас приоритетные направления? Есть ли какие-то ограничения по 

сферам деятельности бизнеса? 

- Нет ограничений. 

- Что, и в торговлю будете привлекать инвестиции? 

- А почему бы и нет? Если по логистике или торговле предложат что-то 

интересное, почему бы и нет? Может, кто-то захочет создать в Татарстане свой Wal-

Mart? 

http://www.business-gazeta.ru/article/83041/ 

 

 

 

 

 

 

 

http://www.business-gazeta.ru/article/83041/
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ОФИЦИАЛЬНАЯ ХРОНИКА 

 

Субъекты Приволжского федерального округа отчитались в 

Минрегионе России о реализации приоритетных инвестиционных 

проектов 

Министерство регионального развития Российской Федерации ведет 

постоянный мониторинг реализации приоритетных инвестиционных проектов, 

реализуемых на территориях субъектов РФ. На пошедшей неделе в ведомстве 

прошел ряд совещаний, на которых отчет о предварительных результатах 

реализации приоритетных инвестиционных проектов представили субъекты РФ, 

входящие в состав Приволжского федерального округа. 

В настоящее время на территории ПФО реализуется 32 приоритетных 

инвестиционных проекта в таких сферах, как промышленное производство, 

металлургия, добывающая промышленность, агропромышленный комплекс, 

инновации, здравоохранение, ЖКХ и транспорт. Из них в высокой стадии 

готовности находятся 9 инвестиционных проектов. Успешно завершена реализация 

6 проектов. 

В ходе совещаний был особо отмечен успешный ход реализации ряда 

приоритетных инвестиционных проектов, а именно: 

- Реализация I этапа проекта «Развитие Салаватско-Стерлитамакского 

промышленного узла предприятий нефтехимии с учетом расширения мощности по 

производству этилена/пропилена до 1 млн. т./год (ЭП-1000)» (Республика 

Башкортостан); 

- «Создание технопарка в сфере высоких технологий «Жигулевская долина» в 

городском округе Тольятти» (Самарская область); 

- «Модернизация цементного производства в ОАО «Мордовцемент» 

(Республика Мордовия);  

- «Создание ЗАО «Оптиковолоконные Системы» производства оптического 

волокна» (Республика Мордовия); 

- «Развитие отрасли по производству и переработке мяса в Удмуртской 

Республике» (Удмуртская Республика); 

- «Особая экономическая зона промышленно-производственного типа 

«Алабуга» (развитие и обеспечение функционирования)» (Республика Татарстан); 

- «Комплекс нефтеперерабатывающих и нефтехимических заводов ОАО 

«Татнефть» в г. Нижнекамске (строительство нефтеперерабатывающего завода 
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первичной переработки нефти; строительство комплекса глубокой переработки; 

строительство нефтехимического комплекса; строительство объектов 

инфраструктуры)» (Республика Татарстан); 

- «Строительство металлургического завода ОАО «Северсталь» в Балаковском 

муниципальном районе» (Саратовская область); 

- «Модернизация производства на ОАО «Березниковский содовый завод», 

включающая формирование современного экономического производства 

кальцинированной соды мощностью 600 тыс. т/год» (Пермский край); 

- «Строительство «Печных линий по переработке отходов горного и 

металлургического производства, ТЭЦ с целью получения строительных материалов 

и бетонных изделий» (Оренбургская область); 

- «Строительство комплекса по производству поливинилхлорида мощностью 

330 тыс. тонн в год, г. Кстово (ООО «Русвинил»)» (Нижегородская область). 

http://www.minregion.ru/press_office/news/3122.html 

 

Николай Фёдоров принял участие в расширенном заседании 

Временной комиссии Совета Федерации по мониторингу участия 

России в ВТО и Таможенном союзе  

В ходе обсуждения был затронут широкий круг вопросов, посвящённых 

адаптации российских регионов к условиям ВТО в сфере агропромышленного 

комплекса, в частности речь шла о механизмах государственной поддержки 

сельхозтоваропроизводителей в условиях членства России в ВТО, социальном 

обустройстве села, развитии кооперативного движения, подготовке 

квалифицированных кадров. 

Николай Фёдоров сообщил, что Министерство сельского хозяйства ведёт 

постоянный мониторинг объёмов и стоимостных показателей производства 

отечественной сельхозпродукции и аграрного импорта на территорию нашей 

страны. 

Министр отметил, что со стороны Минфина есть предложение в условиях 

бюджетных ограничений по-иному оценить расходные обязательства на новый 

плановый период. В этих условиях особенно важно, чтобы отечественный 

агропромышленный комплекс был защищён с учётом членства России в ВТО. 

http://government.ru/dep_news/2761 

http://www.minregion.ru/press_office/news/3122.html
http://government.ru/dep_news/2761


13 
 

А.Е. Шадрин выступил с докладом «О реализации мероприятий 

Стратегии инновационного развития Российской Федерации на 

период до 2020 года» 

2 июля 2013 г. директор Дертамента инновационного развития А.Е. Шадрин 

выступил на саммите деловых кругов «Сильная Россия - 2013» с докладом «О 

реализации мероприятий Стратегии инновационного развития Российской 

Федерации на период до 2020 года» 

http://www.economy.gov.ru/minec/about/structure/depino/doc20130702_02  

 

Госдума приняла постановления об «экономической» амнистии 

2 июля Госдума приняла постановления «Об объявлении амнистии» и «О 

порядке применения постановления Государственной Думы ФС РФ «Об объявлении 

амнистии». Принятие амнистии находится в исключительной компетенции 

Госдумы, не подлежит одобрению Совета Федерации и подписанию Президентом 

РФ.  

Постановление вступает в силу со дня его официального опубликования и 

подлежит исполнению в течение шести месяцев. 

Документом освобождаются от наказания в виде лишения свободы - 

независимо от назначенного срока - впервые осужденные или привлеченные по 27 

статьям Уголовного кодекса, связанным с предпринимательской деятельностью. 

Для применения амнистии подозреваемый или обвиняемый должен вернуть 

имущество или возместить убытки потерпевшим.  

http://smb.gov.ru/content/news/federal/general/m,f,658445/ 

 

В Москве подведены итоги Премии в области поддержки малого 

и среднего бизнеса «Основа Роста-2013» 

27 июня в Москве прошла Вторая практическая конференция «Малый и 

средний бизнес: Точки роста», сообщается на сайте проекта.  

Конференция традиционно завершилась награждением лауреатов Премии в 

области поддержки малого и среднего бизнеса «Основа Роста-2013», вручаемой за 

лучшие практики поддержки и развития малого предпринимательства, а также - 

победителей Второго Всероссийского Конкурса среди журналистов и СМИ, 

освещающих тему малого и среднего бизнеса.  

Лауреатами Премии-2013 стали: 

http://www.economy.gov.ru/minec/about/structure/depino/doc20130702_02
http://smb.gov.ru/content/news/federal/general/m,f,658445/
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Номинация «Региональная программа года»: Министерство экономического 

развития и торговли Саратовской области – категория «Государственное и 

муниципальное управление» 

Номинация  «Лучший проект частно-государственного партнерства»: Фонд 

содействия кредитованию малого бизнеса Москвы – категория «Государственное и 

муниципальное управление»  

Номинация «Продукт года»: ЗАО «Инвестиционный банк «ФИНАМ» - 

категория «Бизнес» 

Номинация «Финансовый проект года»: ОАО «АИКБ «Татфондбанк» - 

категория «Бизнес» 

Номинация «Инфраструктурный проект года»: ОАО «Сбербанк России» - 

категория «Бизнес» 

Номинация «Лучший проект по популяризации предпринимательства»: ЗАО 

«Деловая среда» - категория «Бизнес» 

… 

Премия в области поддержки малого и среднего бизнеса «Основа Роста» 

инициирована Фондом «Социальные проекты и программы» при поддержке 

Министерства экономического развития Российской Федерации. 

http://smb.gov.ru/content/news/federal/general/m,f,658425/ 

 

Рустам Минниханов принял участие в правительственном 

совещании по развитию нефтехимии 

Правительственное совещание о мерах по развитию химического и 

нефтехимического комплекса Российской Федерации провел сегодня в 

Благовещенске Республики Башкортостан Премьер-министр РФ Дмитрий Медведев. 

В совещании, состоявшемся на производственной площадке ОАО «Полиэф», одного 

из крупнейших в стране полиэфирных комплексов, принял участие Президент 

Татарстана Рустам Минниханов, а также вице-премьер РФ Аркадий Дворкович, 

министр энергетики России Александр Новак, полномочный представитель 

Президента РФ в Приволжском федеральном округе Михаил Бабич, Президент 

Башкортостана Рустэм Хамитов, руководители крупных нефтегазовых и 

нефтехимических компаний. 

Открывая совещание, Дмитрий Медведев отметил, что химическая и 

нефтехимическая промышленность остаются важными сегментами российской 

экономики. Однако, несмотря на неплохой рост - около 3,5 процентов - доля 

высокотехнологичной продукции в экспорте не превышает 10 процентов. 

Представлена продукция низкого и среднего переделов – удобрения, синтетические 

каучуки. Номенклатура импорта, наоборот, разнообразна — традиционно в нем 

преобладают товары малотоннажной химии, изделия из пластмасс, красители. «Мы 

http://smb.gov.ru/content/news/federal/general/m,f,658425/
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продаем сырье за рубеж, а покупаем готовые продукты, которые чаще всего 

производятся из нашего же сырья» — отметил Председатель Правительства РФ. 

"Положение нужно менять, для этого есть необходимые предпосылки", — 

сказал Дмитрий Медведев. По его словам, в первую очередь необходимо обеспечить 

избыток относительно дешевого и доступного сырья, второе условие — растущий 

внутренний рынок (к 2015 году прогнозируется увеличение спроса на 

синтетическую смолу и пластмассу почти в полтора раза, на химические волокна и 

нити – на 120 процентов). Третье условие — реализация крупных, масштабных 

долгосрочных проектов, которые в настоящее время работают в Сибири и 

Центральной России. Четвертое — наличие вертикально интегрированных структур, 

которые способны самостоятельно создавать конкурентные производства и 

оперативно реагировать на изменения на мировом рынке. 

Александр Новак отметил, что отечественная промышленность сама в 

состоянии производить конкурентоспособную продукцию – бамперы, обшивку 

салона, строительные и отделочные материалы, мебель, товары для медицинской 

промышленности и других отраслей. Для реализации намеченных планов 

необходимо стимулировать развитие внутреннего рынка, внедрить программу по 

раздельному сбору отходов для вторичной переработки, министерству 

здравоохранения предлагается разработать документ, запрещающий использовать 

ПЭФ вторичной переработки для производства пищевой пленки, что повысит спрос 

на «первичный» полиэтилен. Также, по мнению министра энергетики, необходимо 

внести изменения в таможенное законодательство для стимулирования привлечения 

инвестиций. 

Рустэм Хамитова подчеркнул, что необходимо формировать нефтехимический 

кластер в рамках Приволжского федерального округа. "Задачу прорыва можно 

решить у нас в ПФО. И, по нашим расчетам, решение этой задачи будет дешевле для 

государства в пять раз и быстрее в два раза, чем если работать с нуля.  

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/210627.htm 

 

Рустам Минниханов: «На Универсиаде мы хотим показать миру 

нашу страну» 

Важную роль представителей средств массовой информации в проведении 

Всемирной летней Универсиады в Казани отметил сегодня Президент Татарстана 

Рустам Минниханов в ходе посещения открывшегося главного медиа-центра 

студенческих Игр. Вместе с Президентом республики медиа-центр на стадионе 

Kazan Arena посетили генеральный директор холдинга ВГТРК Олег Добродеев и 

руководитель АНО «Спортивное вещание» Василий Кикнадзе. 

Главный медиа-центр (Мain Media Center) является одним из масштабных 

объектов Игр в Казани. Он располагается на двух этажах Западной трибуны 

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/210627.htm
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стадиона Kazan Arena и занимает площадь более 6200 квадратных метров. Главный 

медиа-центр будет работать круглосуточно, здесь будут проходить ежедневные 

пресс-конференции с организаторами и главными действующими лицами Игр, 

послами Универсиады и ее участниками. 

Главный медиа-центр разделяется на две функциональные части: Главный 

пресс-центр и Международный вещательный центр.  

В Международном вещательном центре осуществляется прием и обработка 

телесигнала с объектов Универсиады, передача их на спутник и далее в более чем 

100 стран мира. 

Всего в работе АНО «Спортивное вещание» на время Игр будет задействовано 

около 900 человек. Трансляции в подобном масштабе в России осуществляются 

впервые. Оборудование, которое используется для проведение Игр в Казани будет 

использовано и в рамках медиаобслуживания Олимпиады в Сочи в 2014 году. 

Президент Татарстана подчеркнул, что стадион Kazan Arena очень хорошо 

вписался в облик города. «И это пока единственный в России стадион, отвечающий 

всем требованиям для проведения матчей чемпионата мира по футболу», - отметил 

Р.Минниханов. 

Журналистам, работающим на Универсиаде, он пожелал показать не только 

сами Игры, но и Казань, Татарстан, Россию. «Расскажите больше информации о 

городе, республике, о стране – я думаю, эта информация будет очень востребована, - 

заявил Президент Татарстана. – Нам важно показать нашу страну, а без журналистов 

мы этого не сделаем». 

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/210461.htm 

 

Заседание Генассамблеи FISU открылось в Казани 

Сегодня в Казани открылось двухдневное заседание Генеральной ассамблеи 

Международной федерации студенческого спорта (FISU), на котором обсуждаются 

вопросы готовности столицы Татарстана к XXVII Всемирным летним студенческим 

играм. 

В повестке дня заседания, в частности, – отчет о генерального директора 

исполнительной дирекции «Казань-2013» Владимира Леонова о проделанной работе 

в рамках 5-летней подготовки к Универсиаде 2013, доклад президента FISU Клода-

Луи Гальена о работе федерации за последние 2 года (заседания Генассамблеи 

проводятся раз в 2 года), а также доклад генсека Международной федерации Эрика 

Сайнтронда о приоритетах FISU в сфере развития студенческого спорта. 

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/210461.htm
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Перед участниками заседания с приветственным словом выступил Премьер-

министр Татарстана Ильдар Халиков. 

По мнению Премьер-министра республики, современная инфраструктура и 

подготовленный квалифицированный кадровый потенциал позволят Казани в 

дальнейшем проводить мероприятия любого масштаба на высоком уровне. 

Клод-Луи Гальен в свою очередь поблагодарил жителей Татарстана и отметил 

высокий уровень подготовки Казани к проведению Универсиады. 

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/210463.htm 

 

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/210463.htm

